



22. JANUAR
Tag der deutsch-französischen Freundschaft
Le 22 janvier – Journée de l'amitié franco-allemande

Le 22 janvier 1963, le président français **Charles de Gaulle** et le chancelier allemand **Konrad Adenauer** ont signé le **TRAITE de l'ELYSEE** pour marquer un engagement durable entre leurs deux pays.



Signature du Traité de l'Élysée, le 22 janvier 1963

Depuis, beaucoup de **projets franco-allemands** ont vu le jour (Airbus, Arte, les Universités Franco-Allemandes... pour n'en citer que les plus connus.)



L'office franco-allemand de la jeunesse (« l'OFAJ ») aussi est né dans le contexte de ce traité.

Les deux chefs d'état voulaient que la jeunesse des deux pays voisins - qui se sont fait si souvent la guerre - apprennent à mieux se connaître et ainsi à s'apprécier. Depuis la création de l'OFAJ qui encourage et finance les rencontres entre Allemands et Français, **9 millions de jeunes** ont pu profiter **d'échanges franco-allemands** dans le cadre scolaire ou à titre privé.

Les élèves de l'option Abibac de notre lycée ont eux aussi fait cette expérience. Ils sont partis pour quelques semaines, voire quelques mois en Allemagne. Beaucoup de choses les y ont étonnés, certaines leur ont beaucoup plu, d'autres moins. Toutes les ont enrichis.

REGARDS CROISES - EXPERIENCES PARTAGEES
Na, so was !? – C'est quoi ça ?

Afin de partager leurs expériences avec vous, **les élèves d'Abibac** vont poster dans les semaines à venir des **podcasts** (en allemand et en français). En les écoutant, vous pourrez apprendre à connaître également un peu mieux l'Allemagne et ses particularités.

Viel Spaß beim Zuhören!